

### Hinweise zum Hurrikan "Otto"

Nach dem Hurrikan „Otto“ kommt es im Norden des Landes weiterhin zu starken Regenfällen, Überschwemmungen und Erdrutschen. Reisende sollten die regionalen Medien verfolgen, das Gebiet um Upala meiden, um dort die Rettungs- und Aufräumarbeiten nicht zu behindern, und die Hinweise der lokalen Behörden, insbesondere der Nationalen Katastrophenschutz-Kommission (Comisión Nacional de Emergencias, CNE) [www.cne.go.cr](http://www.cne.go.cr) oder

[www.facebook.com/CNECostaRica/](https://www.facebook.com/CNECostaRica/)

, Tel.: 2210-2801 beachten. Das Tourismusinstitut des Landes hat eine Hotline für Reisende in Costa Rica eingerichtet (800 TURISMO oder 800-8874766).

Informationen erhalten Sie auch über den [internationalen Flughafen Juan Santa Maria](#) ,  
Telefonnummer: 00506 2437-2400